

Noticias locales

De nuevo ha soplaido hoy el viento del Oeste arrastrando las nubes e impidiendo que se formara la lluvia iniciada ayer, y que tanto beneficio hubiera reportado a los campos. La temperatura ha vuelto a subir hasta 28° en su máximo y el barómetro marca 765 mm.

Podemos afirmar de manera categórica, y en ello tenemos satisfactorio vivísimo, que las festividades que este año se celebrarán en Valencia dedicadas a nuestra exenta Patrona la Santísima Virgen de los Desamparados serán solemnismos y por todo extremo brillantes, cumpliéndose así lo dispuesto por nuestro venerable y amado señor Arzobispo en su circular que oportunamente publicamos, y dándose una prueba pública y ostensible del amor que los católicos valencianos sentimos hacia la que es nuestra Madre y protectora, la que nos cubre y ampara bajo su queridísimo manto.

Los artistas que con loable esfuerzo iniciaron el pensamiento de adornar la plaza de la Virgen trabajan con entusiasmo, y dado el poco espacio de tiempo de que han dispuesto, realizarán en hermoso pensamiento. La fuente quedará convertida en monumental corona de flores, fisionomía de luces de gas, el altar, adosado a la fachada de la Capilla de nuestra veneranda Patrona, estará artísticamente decorado, y hoy han sido colocados los mastiles sustentadores del toldo, que será puesto esta noche.

Además, al digno Capitán general Sr. Llorente, asociándose a esta fiesta, valencianos por excelencia, haedido galantemente una bandera militar, que dará mañana de nuevo a once la serenata de costumbre en la plaza de la Virgen y en el tablado que habrá al pie del altar.

La función religiosa será también muy solemne, y la procesión, más mediante, será un acto lucido, no tan solo por la numerosa asistencia de devotos a Nuestra Señora de los Desamparados, si que también por el adorno de las calles de la carrera y por la copiosa lluvia de flores que desde los balcones caerá a los pies de la veneranda Imagen.

Así como el movimiento se demuestra andando, las creaciones se arrancan y fortifican con actos de pública manifestación y no encerrándose en el fondo de las catacumbas, como obligados por fuerza, insuperable hacían los creyentes durante los primeros siglos del Cristianismo.

El señor Arzobispo ha ordenado que en las procesiones de Nuestra Señora de los Desamparados y del Santísimo Corpus Christi los fieles no pertenecientes a corporación eclesiástica y que no tengan lugar determinado, asistan en unión del clero de su respectiva parroquia.

Hoy han cumplimentado al señor Arzobispo el presidente de la Diputación provincial don José Alberca, el candidato a senador por esta provincia D. Antonio Lázaro, D. José Barreda y otras distinguidas personas.

Hoy han celebrado sesión las siguientes comisiones municipales, tomando los acuerdos que a continuación se expresan:

Mataderos. — Emitir dictamen aprobando sin variación la plantilla del personal del Nuevo Matadero.

Ensanche. — Bajo la presidencia del señor Alcalde y con asistencia de gran número de concejales ha celebrado sesión esta mañana dicha comisión municipal para tratar del expediente sobre expropiación de terrenos en la Granvía a D. José García, en cuyo expediente intervino la ponencia compuesta de los señores Ordeig y Tatay.

Durante la larga discusión, en la que el señor Tatay ha dado amplias explicaciones sobre el asunto, ha declarado el Sr. Llagaria que no supuso inmoralidad en los trámites realizados por dicha ponencia, considerándola únicamente inapta para justificar los términos de referencia, pues de haber existido el primer motivo lo hubiese denunciado a los tribunales.

El Sr. Taroncher ha manifestado, por su parte, que no ha estado en su ánimo calificar asimismo de inmoral el procedimiento de la indicada ponencia, encontrando desacertado solamente que se hubiese ajustado a las disposiciones de la ley de Ensanche de 1876 en lugar de lo que previene la de 1892, a pesar de poderse proceder con arreglo a cualquiera de las mismas.

Los demás concejales han emitido varias opiniones examinadas a la resolución del asunto, y después de tres horas de discusión se ha acordado que se cite de nuevo a los vocales de la comisión de Ensanche para que resuelvan lo precedente en el repetido asunto.

La Alcaldía ha dado hoy las siguientes órdenes:

A. D. Manuel Cort para que proponga lo que estime oportuno sobre la concesión de una recompensa al maestro de instrucción primaria Dr. Soler.

Al inspector de electricidad, Sr. Suárez, para que averigüe las fábricas de electricidad y clase de las mismas que existen en esta capital.

Al jefe de la Guardia municipal para que por los individuos de dicho cuerpo se acompañen a los médicos encargados de inspección de los establecimientos de productos alimenticios y otros artículos de primera necesidad.

Y a los Sres. Maestre, Horras, Soler y Olmos para que presidan e intervengúan en la subasta que se celebrará mañana a las doce en el Ayuntamiento y tenencia de alcaldía del distrito del Museo para la venta de la basura recogida en esta capital durante los meses de enero, febrero y marzo últimos.

Asimismo ha remitió al Gobernador civil lo acordado por la Alcaldía acerca del caso doméstico, recomendado por el señor ministro de la Gobernación.

Y por último, ha interesado la Alcaldía del coronel del regimiento de Mallorca ordeno lo oportuno para que la banda de dicho regimiento concierte mañana a las doce de la tarde al teatro de Pizarro de esta capital, a fin de que los opositores a la plaza de director de la Banda municipal que ha de crearse en Valencia realicen ejercicios prácticos de dirección.

Mañana a las doce continuarán en el Conservatorio de Música las oposiciones a la plaza de director de la Banda Municipal de nuestra ciudad, verificándose el ejercicio oral correspondiente a las mismas, y por la tarde a las doce se realizarán en el teatro de Pizarro los ejercicios prácticos de dirección.

Para estos se ha elegido una pieza inédita compuesta por D. Salvador Giner.

En el tren-correo de Madrid han venido hoy el señor marqués de González de Quirós, don José Cort, D. Rafael Albiñana, D. José Sastre y el cardenal Sr. Arávalo.

También ha llegado de paso para Francia el diezmo Morentito de Algorfa con su cuadrilla, que ha salido en el expreso de Barcelona.

El ascenso de la corte han marchado esta tarde el general Sr. Codina, el coronel subinspector de la Guardia civil D. Francisco Oliveros y D. José Jorro.

En el segundón de los ejercicios de oposición al canonigo vacante en esta Metropolitana Basílica, actuó que, como dijimos, se verificará mañana a las diez, disertará el presbitero don José Julián Saenz sobre estas tesis:

Gratia Del actualis interna et superbia omnes actus salutares necessaria ad initium fidem.

modi gratia una eademque est, iive cooperans nominetur et preparat illustratione, inspiratione illustratio virium.

aconsejamos el uso del Posto-Glico-Kola lecitín Doménech para curar con éxito seguro la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica, inspección y anemia.

El nuevo director del Hospital, D. Arturo Villarroya Esteve, ha tenido la atención, que sinceramente agradecemos, de participarnos su toma de posesión de tan honroso cargo, en el desempeño del qual estamos seguros que demostrará el Sr. Villarroya su competencia. Estimando en lo que el oficio el oficio que el nuevo director nos hace en el B. L. M. que nos ha dirigido, le reiteramos el interés que siempre hemos mostrado por el primero de los establecimientos benéficos de Valencia, al servicio del cual nos concentrará dispuestos a toda hora.

A la una y media de la madrugada de hoy dejado de existir, después de haber recibido la Bendición Apostólica de Su Santidad, el Sr. D. José Cuesta y Miralles, conocido y acreditado comerciante de esta ciudad, que en unión de sus hermanos D. Francisco y don Federico consiguieron dar gran impulso y popularizar su acreditada farmacia-droguería de la plaza del Mercado. El nombre del difunto era muy querido y respetado por todo el comercio de esta capital y por cuantos se honraban con su amistad.

A las cinco de la tarde ha sido conducido el cadáver al Cementerio, en cuyo triste acto,

Cerevisina Fita

Levadura de cerveza empleada por la Academia y Laboratorio de Ciencias Médicas y en los hospitales de Barcelona para curar la viruela, faringeas, sarampión, críspela, escarlatina, etc.

Depósito: Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 72.

MARCA EAGLE. — Preciadas materias para la fabricación de ABONO QUÍMICO.

— Fórmulas especiales para cada clase de tierras y cultivos.

SALVADOR UBEDA

Dos Juau de Austria, 15, entre jueves. — VALENCIA

LA POLAR

Sociedad Anónima de Seguros, BILBAO

Capital social: 100.000.000 de pesetas

Garantías depositadas: 50.000.000

Administrador depositario, el BANCO DE BILBAO

Ninguna Sociedad en el mundo ha iniciado el seguro con mayores garantías depositadas, inmediatas y diferidas. — **Seguros sobre vida a prima fija y con participación en los beneficios.** — **Seguros marítimos sobre cascos y mercaderías.** — **Seguros contra incendios de transportes y sobre valores.** — **Seguros individuales contra la incapacidad permanente.** — **Seguros ferroviarios a prima fija.** — **Agentes y Representantes en todas las provincias.**

Para los ramos de INCENDIOS, TRANSPORTES Y VALORES.

En Valencia. — Sub-director, D. Vicente Morales Inglés, Laura 10, y D. Juan Guardiola, C. Colón, 34.

Para el ramo MARITIMO: D. Andrés Guardiola, Colón, 34

La Soledad

Embalamientos y traslado de cadáveres, PRIMEROS de todas clases, hábitos, ataúdes, COCHES FUNERARIOS propietario de esta EMPRESA. Servicio permanente.

AVELLANA, 20

Teléfono núm. 649

Depilación eléctrica

La depilación electrostática es actualmente el medio radical de destrucción de los pelos.

Dr. BECCO

Único medio seguro para determinar la caída definitiva del vello de la cara.

Calle de Mallorquines, 1, ural. (esquina a la de Calabaza)

Horas y precios de costumbre.

ARMONIUMS

Los armoniums CRISTOPHÉ et ETIENNE de París, son las mejores por su gran potencia, sonora y sólida resonancia. Los hay de 4 teclados y con pentálica moderna. San Vicente, 99.

La comisión de Bailes populares de la Jefatura de Feria ha sido convocada para mañana día 10.

En la Caja de la Diputación se han reunido hoy las siguientes autoridades por la diligencia: del ayuntamiento de Fuenteherreza, 903 pesetas; Jarache, 300; Alenda, Graspias, 462; Algirón, 1.000; Almazora, Benifairó de Valdigna, 600; Pedralba, 100 y Villalonga, 1.000.

Por falta de número no ha podido celebrarse hoy sesión la Comisión provincial.

Los cuatro premios mayores que han sido puntuados a Valencia en el pasado sorteo se han despachado en las afortunadas localidades de la Plaza de la Reina y de la calle del Huerto en cada una.

Estas Administraciones tienen a su disposición para el sorteo del lunes próximo ocho paquetes uno, otra la decena y diez de cincuenta. Premio mayor: docecientos pesos.

Blanco y Negro. — **Ketty y su King Charles** es el título de un original dibujo de arte que publica diariamente en su número de esta semana, acompañado por magníficas planas a todo color reproduciendo cuadros de Alberto, García y Rodríguez y Andrés Solà. Firman los originales literarios: La Pardo Basán, Sánchez Pérez, Luis Ballo, Casas y otros, y las ilustraciones: Márquez Bringué, Estevan, Xandar, Varela Muñoz de Baena. La sección de actualidad contiene interesantes y completas informaciones.

HERPES. — Los curan radicalmente los Martíghar.

El Escudo de Valencia, Paz, 3, participa en su numerosa clientela haber recibido un gran sorteo de lo más selecto en novedades para caballero.

También encontrarán sus favoritos los trajes de niño los últimos modelos de la exclusiva para esta casa.

Por una moza barbada Tanta se quedó pelón, si quisiera era vez cabelllo use el Petróleo Sennsé.

Próximas las fiestas de la Virgen de los Desamparados, nuestro querido amigo D. Miguel Olaya, San Vicente 96, ha recibido la más acabada colección en lámparas para iluminación en gas, electricidad y baterías, a precios baratísimos.

Lease 4^a planta «De interés para los Amantes».

Suicidio frustrado

El milionario misterio Fray, causado de una enfermedad de estómago que consideraba incurable las emprendidas médicas, trataba de suicidarse de un modo original y empalando por los ferrocarriles españoles, esperando que por su choque de trenes se aplastase.

Ha quedado terminada la impresión del interesante libro del señor barón de Alcalá que lleva por título *La música en Valencia*, el cual fue premiado en uno de los últimos Juegos Florales de *La Rotonda*.

La conferencia que el Dr. D. Manuel Canales debía dar en la Institución para la Encuentra de la Mujer pasada mañana, ha quedado aplazada para el domingo 17 del actual, en que aspira el plazo.

Los cuerpos médicos de los Hospitales del Niño Jesús de Madrid y de Roma, manifiestan haber obtenido excelentes resultados en las diarreas con los Saliélos de bismuto y cerio preparados por Vivas Pérez, y que sus efectos son superiores a los conseguidos con enemas y medicinas se administran en tales circunstancias.

Se nos ruega la inserción de la siguiente convocatoria:

A los tipógrafos. — De acuerdo las Sociedades «La Tipográfica» y «La Guteberg» para el precio de la mano de obra en el trabajo extraordinario de las listas electorales, os convocamos a todos, socios y no socios.

Unas reuniones se celebrarán el próximo domingo en el Centro de la calle de Siurana, a las nueve de la mañana, a fin de tratar sobre tan importante asunto. Compañeros: estas Sociedades, por vuestro propio interés, confían en vuestra asistencia. Valencia 7 mayo 1903 — La comisión.

Ha quedado terminada la impresión del interesante libro del señor barón de Alcalá que lleva por título *La música en Valencia*, el cual fue premiado en uno de los últimos Juegos Florales de *La Rotonda*.

La conferencia que el Dr. D. Manuel Canales debía dar en la Institución para la Encuentra de la Mujer pasada mañana, ha quedado aplazada para el domingo 17 del actual, en que aspira el plazo.

Se nos ruega la inserción del siguiente aviso:

Se convoca a todos los practicantes de cirugía menor a una reunión que tendrá lugar el próximo domingo, a las cinco de la tarde, en el local de la Escuela-Piso, para un asunto de interés. — Valencia 8 mayo 1903. — Francisco Gallardo.

Alrededor del Mundo trae, entre otros, los siguientes artículos: El Patron de Madrid, Belenes del Congreso Internacinal de Medicina. — El arte de derribar chimeneas. — La música que gusta a los peques. — El regalo que gasta Madrid. — La historia del barco de vela. — Cómo se casan los judíos. — La Hispania de los animales. — Los periódicos de los reyes. — Como desarrrollan los caballos. — La embriaguez de los perros. — La electricidad y el vino; otra pérdida de artículos. — Caricaturas, Pre-guntas y Respuestas, Averiguador Universal, Recetas y Recetas.

Los tubos Yoduro Etilo del Dr. Alfonso Martíghar. — Valencia.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien conocida firma de los Sres. Valentín y Compañía, Banqueros. Expededuría general de lotería en Hamburgo, tocante a la lotería de Hamburgo, y no dudamos que los intereses mucha, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso tan fácil una fortuna bien importante.

Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial a quien lo pida.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

